

# 九条北小学校 校長室だより

N0.35 令和5年12月11日



ホームページでお知らせできなかった様子を掲載しています。

## ★たてわり班で「全校清掃」をしました！★

11月14日（火）、たてわり班で「全校清掃」を実施しました。最初に運動場に集合し、そこから縦割り班ごとに、清掃場所へ移動しました。清掃場所は、運動場・中庭に加えて、学校周辺や地域の公園の清掃です。高学年がリーダーとなり、みんなで協力して、ごみを拾いました。いつもお世話になっている地域への感謝の気持ちを、清掃という形で、少しでも表すことができたらうれしいです。



## ★3年生 社会見学で「きらら商店街」へ行きました！★

10月11日（水）、3年生は、社会見学で「きらら商店街」へ行きました。保護者の皆様にもご協力いただき、グループに分かれて、それぞれ違う店舗を見学させていただきました。各お店では、児童たちにわかりやすく説明もしていただき、感謝しています。学校に戻ってから、自分たちが学んだことをまとめました。今、教室前に掲示しています。



## ★3年生 社会見学で「スーパーフレック」へ行きました！★

10月13日（金）、3年生は、社会見学で「スーパーフレック」の見学をさせていただきました。普段は見ることができないバックヤードの見学もさせていただきました。見学させていただいたことを、社会科の学習に活かしていきます。ありがとうございます！

